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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013/2014 - Laufende Nr. +103 vom   12. Apr. 2021   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel  

Form des Gelsenkirchener Marathon in der online Übersicht: https://my.raceresult.com/3594/?lang=   
Es geht nur über mehr politcal corektness in allen Bereichen des sportlichen Zusammenlebens mit Regeln der IHK (D) 

    

„Es geht nur über mehr politcal corektness in 
allen Bereichen des sportlichen Zusammenlebens 

– Parteien aller Couleur -einschließlich AfD- 
haben in Europa den letzten Schuss nicht gehört! 

Politiker prüft Euer Gewissen gegenüber der 
Jugend und dem Drogenkonsum! Es geht nicht 
allein bei den Wahlen um Laschet oder Söder im 
kommenden Herbst in Berlin. Es geht vielmehr um 
eine Harmonisierung der Gesellschaft! Dies erreicht 

man nur mit klarem Verstand - ohne Drogen!“  
 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://my.raceresult.com/3594/?lang
https://books.google.de/books?hl=de&lr=&id=BdmhBRgKIBIC&oi=fnd&pg=PA5&dq=political+correctness+deutsch&ots=sMNTecKUby&sig=Nwxep3Fqy4ApXTt68O6TO9A1wCY#v=onepage&q=political%20correctness%20deutsch&f=false
http://www.kmdd.de/
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Das ist alles richtig, lieber Sportkamerad. Ich habe am 
Wochenende nachgedacht. Immer dabei auch den Sport als 
verbesserungswürdig erachtet, so wie aber auch Politiker aller 
Couleur, die sich um den Sport kümmern wollen, dazu.  
 
Dir als ausgebildeter Kaufmann brauche ich wohl nicht zu 
erklären, dass es etwas mehr politische Korrektheit gäbe, 
wenn sich alle Institutionen etwas mehr an die 
kaufmännischen Grundlagen einer Deutschen IHK oder 
ähnlichen Institutionen in Europa halten würden.  
 
Insbesondere dabei Beamte an allen Behörden, wie 
Sportfunktionäre und Berater in den Sportverbänden mit allen 
Vereinen. Dazu noch Politiker in allen Parteien und Konzern-
Bosse in allen Trust und Immobilienriesen. Erst dann wird die 
Welt des Sports erträglicher für alle. Gib das mal bitte weiter!  
 
Der Abstieg des FC Schalke 04 in dieser Saison ist ein 
warnendes Beispiel für zunehmende Willkür der Spieler und 
ihre Berater, die jedes Team gefährden, weil ihnen die 
Mannschaftsharmonie am Hintern vorbei geht. Leidtragende 
sind Trainer und die Fans der Vereine. Die Letzteren darum, 
weil sie betrogen werden um ihr sauer verdientes Geld, das 
sie an jedem Spieltage opfern, ohne dabei zu merken, dass 
sich nichts ändert.  
 
Gruß von Siggi! 
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GMC - Virtuelle Sportschule 
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9
a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-
%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&
hl=de&imagekey=!1e3!2s-
vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdy
Qq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw   
 
Quartiersmuseum für Sport und Gesellschaft  
 
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a
2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2F

p%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-
h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-

%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V
68nEBd-

9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQK
Hcq3BPwQoiowFHoECB8QAw 

„Fühlt Euch wohl beim Sport in Gelsenkirchen!“ 

  
Sportpolitik und Sportkameradschaft  

https://www.waz.de/sport/lokalsport/gladbec

https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47%3A0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e131!5sSieghard%20Tinibel%20-%20G-M-C%20-%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20mit%20HOMAMA!15sCgIgAQ&hl=de&imagekey=!1e3!2s-vMNq5RYJYy8%2FX8wDpsByJ9I%2FAAAAAAAAAhg%2FH2VExC86emssoOzdyQq2U1PNc2xEecGKQCJUFGAYYCw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e7aa4dfb0d2b%3A0x9340a2eaeba81d56!3m1!7e115!4shttps%3A%2F%2Flh5.googleusercontent.com%2Fp%2FAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH%3Dw180-h160-k-no!5squartiersmuseum%20rotthausen%20-%20Google%20Suche!15sCgIgAQ&imagekey=!1e10!2sAF1QipM4KvFaXTteH7V68nEBd-9h5VSU1wTbsPbWw2MH&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwiYhOmXs7nuAhUDcBQKHcq3BPwQoiowFHoECB8QAw
https://www.waz.de/sport/lokalsport/gladbeck/von-sportkameradschaft-und-parteipolitik-id7714711.html?page=3
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k/von-sportkameradschaft-und-parteipolitik-
id7714711.html?page=3  

FLE Video - Babylon Sport Gelsenkirchen Teil 1 

 
https://www.youtube.com/watch?v=YOyenKjj3Lg  

 FLE Video - Babylon Sport Gelsenkirchen Teil 2  

  

 
https://www.youtube.com/watch?v=QLfmAY6zUxE   

https://www.waz.de/sport/lokalsport/gladbeck/von-sportkameradschaft-und-parteipolitik-id7714711.html?page=3
https://www.waz.de/sport/lokalsport/gladbeck/von-sportkameradschaft-und-parteipolitik-id7714711.html?page=3
https://www.youtube.com/watch?v=YOyenKjj3Lg
https://www.youtube.com/watch?v=QLfmAY6zUxE
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KMDD besteht nun seit 30 Jahren. Von Beginn an dabei 
ist der Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit dem DFB-

Cooper-Lauf gegen Doping und Drogen im Sport, und 
dem ersten Marathon durch die Gelsenkirchener City, 
und  Gelsenkirchener Stadtgarten. Dieses zuletzt auch 
noch vor der Pandemie mit dem Holocaust-Mahnmal-

Marathon. Für den Initiator des Marathongeschehens in 
Gelsenkirchen, DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel, hieß 
dies ab 1996, seit der Premiere zum DFB-Cooper-Lauf 

mit KMDD: „Alleine gegen die Verlogenheit der Politiker 
und die Allmacht der Behörden am Ort!“ Aber auch 

gegen die Ironie der Newspaper-Journalisten zu 
bestehen und sich gegen die Gier nach PR-trächtigen 

Sportveranstaltungen von Lobbyisten aus dem  
Sportartikelhandel, der Wohnungswirtschaft und 

einigen Global-Playern des Sport zu wehren. Sollte der 
wohl künftige Deutsche Bundeskanzler Armin Laschet 

heißen, wäre es zu begrüßen, wenn er das Engagement 
gegen Drogen wie seine Vorgänger unterstützen würde.  

 
 Immer wieder versuchte man als aktiver DOSB 

Sportlehrer Institutionen zu gewinnen. Einmal zeigten 
sich Beamte der Staatskanzlei um Ministerpräsidenten 
Herrn Rüttgers auf Empfehlung des Altkanzleramtes in 

Berlin sehr großzügig. Jedoch eine kontinuierliche 
Unterstützung war nicht zu erlangen, obwohl man an 
einigen fachlich versierten Stellen der Meinung war, 
dass das Projekt es verdient hätte. Der AJC in Berlin, 
wie auch die BZgA in Köln, auf Empfehlung von Herrn 
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Dr. Karsten Liese Mitglied der CDU/CSU 
Bundestagsfraktion in Berlin, ließen sich nicht herab, 
das EU Projekt gegen Doping und Drogen zu stützen.   

 

 
35 jähriges Jubiläum des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs. Im Foto 

Unterschriften des Jubiläumsspiels zum 25 jährigen der Sportfreunde 
Bulmke 1967 e. V. gegen den FC Schalke 04 auf der Tossehof-

Sportanlage 1992. Die Unterschriften der teilnehmenden Spieler an 
der Wand des Jugendraumes an der Plutostraße in 45888 

Gelsenkirchen-Bulmke. So langsam zeigt sich der Zeitgeistwandel 
auch beim Sport in allen FLVW Amateurvereinen Gelsenkirchens. 

"Vermarktet Euch selbst!" War der Beginn der Zerstörung als 
kostengünstige "Erholungsinsel Sportverein" mit der Möglichkeit, die 
"Kur vor Ort durch Sport" mit Gleichgesonnen durchzuführen. Denn 
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das geschah dann meist unter Verzicht auf die Sportkameradschaft, 
die immer eine große Rolle bei der Ausübung der Sportarten war. 
Somit wurde eine neue Epoche eingeleitet, die den Kampf gegen 

Doping und Drogen auch im Umfeld der Sportvereine erschwerten.   
 

Hallo Ralf , hier in Gelsenkirchen spricht man von einem 

besonders guten Spieler Deines Vereins der zum FC Schalke 

kommen soll... Auf diesen Rückblick bin ich gestoßen! Alles 

Gute weiterhin. Bei uns hat der Amateursport noch pause 

bis zum 15. März ! https://www.youtube.com/watch?v=sxy66bqKyaQ 

29. Januar um 21:02 
Fr, 21:02 
 

Gesendet von Ralph: 29. Januar um 21:02 
Glück Auf, Dynamo Dresden ist wie Dortmund bei Euch  

29. Januar um 23:22 
Fr, 23:22 

Von dir gesendet: 29. Januar um 23:22 
Komisch, alle machen die gleichen Fehler... wenn es mal nicht so 

läuft wird sofort der Trainer ausgewechselt. Nach dem 

trainerwechsel kommt jetzt Borussia ins Stolpern... Alles Gute für 

Aue... Ihr sollt ja dort einen Super Spieler haben, der bei Schalke 

gelernt hat und sich bei Aue richtig gut gemacht hat... erzählt man 

hier... Einige wollen, dass man diesen Spieler aus Euren Reihen 

jetzt nach Gelsenkirchen locken möchte... Schönes Wochenende 

Dir und Deinen Lieben! 

Heute um 18:24 
18:24 
 

Gesendet von Ralph: Heute um 18:24 

https://www.youtube.com/watch?v=sxy66bqKyaQ&fbclid=IwAR0rUN55ue8wsYszJsohTC-6u_IEljh6yxkhF_D_8mR_Qri5Ihhfb7rv3yk
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Du meinst bestimmt den Florian Krüger, Ihr hattet eigentlich im 

Sommer noch das Rückkaufsrecht, habt es aber verstreichen lassen. 

Der Spieler kam damals auf Empfehlung vom Trainer Tedesco, den 

habt Ihr uns ja auch abgekauft gehabt, nach unserer sensationellen 

Rettung damals von ihm 

Heute um 20:01 
20:01 

Von dir gesendet: Heute um 20:01 
Ja, genau... damals waren auch genug Leute die meinten jetzt Trainer 

Tedesco absägen zu müssen. Ich denke, das war der Anfang des 

Schalker Dilemmas. Da werden sie nicht mehr heraus kommen. Für 

mich steht bei dem Durcheinander in Schalke der Abstieg fest... Viele 

Köche haben schon immer den Brei verdorben... allerdings zählen 

althergebrachte Erfahrungen nicht mehr. Durch das Internet gibt es 

heutzutage nur noch ganz besondere Experten in allen Lebenslagen. 

Wer nicht hören will, der muss es eben selbst erfahren! Dir kann ich 

nur empfehlen immer schön bodenständig zu bleiben in Sachen 

Fußball! Aber Du machst das schon, denn ich glaube, dass Du ein 

versierter Meister Deiner Zunft bist... Alles Gute weiterhin! 
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Nach dem frühen Tod des einzigen Sohnes Otto Tinibel in der Schlacht 

an der Somme in Belgien 1916, und dem frühen Tod des 
Metzgermeisters Gustav Tinibel durch Speiseröhrenkrebs, entschied 

sich Frau Elisabeth Tinibel geb. Stratmann mit der Familie dem 
Netzwerk der ev. Pastöre Rüter und Käsemann in Gelsenkirchen – 

Rotthausen beizutreten. Das Netzwerk half ausnahmslos allen 
Verfolgten des Naziregimes. Die Geschwister Else und Luise riskierten 

dabei ihre Freiheit und ihr Leben, als Luise Tinibel 1941 „erwischt“ 
wurde. Hunde der Gestapo verbellten flüchtige Juden im 

Räucherspänekeller der Metzgerei. Sie kam nur davon weil man ihr zu 
Gute hielt, mit Tochter Heidemarie  in anderen Umständen gewesen 

zu sein und weil Ihr Ehemann Alwin Schlimmer ein hoher Offizier war, 
der zu dem Zeitpunkt beim Russland Feldzug mit seiner Einheit in 

Graudenz lag.  
 
 

Nach dem frühen Tod des einzigen Sohnes Otto Tinibel und ihres 
Ehemanns, entschied   sich Frau Elisabeth Tinibel geb. Stratmann mit 
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der Familie dem Netzwerk der ev. Pastöre Rüter und Käsemann in 
Gelsenkirchen – Rotthausen beizutreten. Das Netzwerk half 

ausnahmslos allen Verfolgten des Naziregimes. Die Geschwister Else 
und Luise riskierten dabei fast ihr Leben, als Luise Tinibel 1941 von 

der Gestapo dabei ertappt wurde.   
 

 
 

Haben wir aus der Vergangenheit nichts gelernt? Der Missbrauch der 
Behördenallmacht durch aktive Politiker aus den Parteien CDU und 

SPD, mit Seilschaften und unehrlichen Netzwerken bei 
Ehrenamtslobbyismus und Parallelengagement, ist der Hintergrund 

zum Niedergang der Gesellschaft in Sport und Kultur in 
Gelsenkirchen. Selbst den FC Schalke 04 hat es in diesem Jahr   

getroffen. Anwälte sind nicht verpflichtet den Wahrheitsgehalt zu 
prüfen. Das erschwert den Zugang zur Wahrheit. Im Grunde wollte ich 

nicht so weit ausholen, aber Diebstahl geistigen Eigentums mit 
Diffamierungen und Lügen bis zum Rufmord zwingen mich dazu. Da 
man eine Verwandte mit hineingezogen hat in den Diebstahl, droht 
mir jetzt der Verlust des Elternhauses. Dagegen wehre ich mich mit 
dem Gesicht des ehrlichen Sportlehrers. Das kann ich auch nur dem 
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Vorstand des FC Schalke 04 raten, sich Politiker genau anzusehen.    
 
  

Ich denke, da haben einige den "Schalker Kreisel" ganz falsch 
interpretiert bekommen. Der Schalker Kreisel wurde berühmt, 
weil er erfolgreich auf dem Spielfeld angewandt worden ist, 
und die Gegner keine Chance hatten, diesen während des 
ganzen Spiels zu unterbinden. Heute kreiseln die Positionen in 
dem Riesenverein, dessen größter Gegner die eigenen 
Mitglieder in den verschiedenen Führungsetagen sind. Die alte 
Geschlossenheit wird der FC Schalke 04 so schnell nicht 
wieder bekommen. Politiker der heutigen Zeit, die bekannt 
sind für ihre spalterischen Eigenschaften, sind auch bei dem 
Verein zu sehr aktiv. Jeder kleine Politiker möchte sich auf 
Kosten des FC Schalke 04 in den Focus hieven. Das geht nicht 
gut. Wer tiefgründig logisch denken kann, und wer Vergleiche 
ziehen kann zu den unterschiedlichsten Epochen des 
Profisports, der könnte den FC Schalke 04 wieder in eine 
vernünftige Richtung bringen. Allerdings kostet das Kraft. 
Diese Kraft aufzubringen, ist heute nicht mehr jedermanns 
Sache. Das kommt daher, dass man nebenbei auch noch den 
bestbezahltesten Posten anstrebt. Also dann kreiselt mal 
schön weiter... Europa kommt ganz gut auch ohne den FC 
Schalke 04 klar, sollte man immer dabei im Auge haben.   
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Es konnte nicht vermieden werden, dass ein ganzer Zweig der 
Großfamilie Tinibel ausgelöscht wurde. Wenn die Allmacht der 
Behörden durch Politiker missbraucht wird, entsteht so etwas, 
weil keine Kontrolle da ist. Es wird daher im Zeitalter der 
Netzwerke, in denen sich Politiker und Lobbyisten nicht nur 
über das Internet zusammen schließen, ganz besonders 
wichtig sein, nicht zu verhindern, dass die Behörden besser 
kontrolliert werden. Für Geld wird immer noch alles gemacht. 
Da spielt sogar ein Rufmord keine Rolle mehr, denn der Zweck 
zum Erfolg zu kommen heiligt immer noch die Mittel. 
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Das Deutsche Wesen ist gut. Nicht immer führen Regierungen 

der Staaten Gutes im Schilde, wenn es die wirtschaftlichen 
Belange erfordern. Im 1.000 jährigen Reich der Deutschen 
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Nationalsozialisten gab es immer Menschen, die dem Gräuel 
nicht tatenlos zusahen, sondern sich immer menschlich, 
hilfreich zeigten, wenn die Situation es erforderte. Die 

Unterdrückung des typischen Wesen der EU-Mitgliedsländer, 
wird vielleicht eines Tages auch zum Vorwurf gelangen. Wer 
will das jetzt schon wissen, wie die Menschheit den aktuellen 
Geschehnissen der heutigen Tage in der Europäischen Union,  

in 100 Jahren gegenübersteht. Jedenfalls steht jetzt schon 
fest, dass der Drogenkonsum in den Niederlanden der größte 

Fehler ist, den die EU toleriert. 
 

 „Es geht nur über mehr politcal corektness in 
allen Bereichen des sportlichen Zusammenlebens 

– Parteien aller Couleur -einschließlich AfD- 
haben in Europa den letzten Schuss nicht gehört! 

Politiker prüft Euer Gewissen gegenüber der 
Jugend und dem Drogenkonsum! Es geht nicht 
allein bei den Wahlen um Laschet oder Söder im 
kommenden Herbst in Berlin. Es geht vielmehr um 
eine Harmonisierung der Gesellschaft! Dies erreicht 

man nur mit klarem Verstand - ohne Drogen!“ Es 
geht nur über mehr politcal corektness in 

allen Bereichen des sportlichen 
Zusammenlebens mit Regeln der IHK (D) 

 
 
 

http://www.kmdd.de/
https://books.google.de/books?hl=de&lr=&id=BdmhBRgKIBIC&oi=fnd&pg=PA5&dq=political+correctness+deutsch&ots=sMNTecKUby&sig=Nwxep3Fqy4ApXTt68O6TO9A1wCY#v=onepage&q=political%20correctness%20deutsch&f=false
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Von Sieghard Tinibel 

So wäre es auch DJK TuS Rotthausen ergangen, hätte ich 
nicht der Fusion als 1. Vorsitzender gedient. Ich forcierte den 
Gelsenkirchenmarathon, den ich in Bulmke mit der 
Unterstützung des GE-Marathonrekordlers Harald Grundmann 
auf den Weg gebracht hatte. Jedoch die Neider im Verein DJK 
TuS waren nachdem ich den Marathon von Bulmke nach 
Rotthausen gebracht hatte stärker, und wählten mich als 1. 
Vors. ab.  
Nachdem man wohl den Wert des neuen – von mir kreierten - 
City-Halbmarathons erkannt hatte, spannte die GfW als 
Begehrer durch Herrn Beuting auch Politiker, und mit seinen 
Lügen auch den Hausanwalt Herrn Berendes ein, die dem 
Immoriesen wohl gesonnen waren. Durch weiteren 
Missbrauch der Behördenallmacht entwickelte sich ein 
regelrechter Skandal, der sich durch alle Vereine im Vorort 
Gelsenkirchen-Rotthausens zog. Darum muss heute noch so 
manches auf den Prüfstand, denn das Geschehen um das 
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Quartiersbüro im Kolpinghaus wurde durch laufende 
Korruption in die Wege geleitet, wobei die SPD mit Rudowitz, 
Baranowski und Koschei nicht ganz unbeteiligt waren.  Heute 
kann man unschwer erkennen, dass alle die dafür gesorgt 
haben dass das Rotthauser Kolpinghaus nun zur neuen 
Quartiersverwaltung umgebaut wird, parallel auch mit dem 
Abwürgen des Projekts gegen Doping und Drogen im Sport 
und dazu auch noch mit meinem Rufmord in Verbindung 
gebracht werden können.  Die Herren Sportkameraden 
Lukaschick, Mertmann, Beuting, Stachorra waren die ersten 
die daran glaubten, dass, wenn sie den 1. Vors. (mich) 
absägten, dann der Marathon durch sie besser vermarktet 
werden könnte. Nehmen Sie nun die Vorsitzenden des 
Bürgervereins Rotthausen, des Kulturvereins Rotthausen, des 
Netzwerks Rotthausen und weitere Hörige der GfW, wie Herrn 
Rabas vom Bergbaumuseum Rotthausen dazu, dann kennen 
Sie die wichtigsten Personen, die mit den Politikern Fath, 
Rudowitz, Baranowski, Koschei an meinem Rufmord 
gearbeitet haben, und die das Plakat zurückhielten, das ich 
zur Eröffnung des Quartiersbüros im März 2018 dort im Büro 
für Herrn Koschei zum Aushang, und zur Weitergabe an Frau 
Deidre Berger vom AJC in Berlin abgegeben hatte. (Landete im 
Büro Baranowski).  
 
Insbesondere ein Herr Rabas müsste sich besonders über die 
Verunglimpfung meiner Person gewundert haben, denn mit 
seiner Schwiegertochter Britta teilte ich ein Büro im Vamt GE, 
wo seine Schwiegertochter Zeuge werden durfte, als man 
mich Im Eurobüro durch Barton, Koch und Frau Schillings von 
der Bezirksregierung Münster aufs Abstellgleis schob, denn 
auch von den meist SPD und Grünen Politikern im Eurobüro 
des V-Amtes waren einige hinter dem Gelsenkirchener 
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Marathongeschehen her, denn Herr Dr. Pruin – Ratsherr mit 
Axel Barton dem Aktenvernichter im Stadtrat GE – war sich 
wohl sicher, den Marathon zur Finanzierung des Sports in 
Gelsenkirchen besser gebrauchen zu können.   
So wurde der Int. Volkslauf immer von der Seite durch den 
Missbrauch der Behördenallmacht bekämpft. Der Marathon 
landete zuletzt dann über Karstadt, bei dem Immobilienriesen 
VIVAWEST obwohl ich eigentlich nur mit den Herren Hurler 
von RUNNERS POINT und Herrn Gottschlich vom Hause 
Kartsdt eine Zusammenarbeit ausgemacht hatte, bei der ich 
ziemlich aktiv mitwirkte den Karstadt-Ruhrmarathon in 
Gelsenkirchen auf die Beine zu stellen. 
 
 Um die Behördenallmacht in den Kommunen besser 
missbrauchen zu können, wurden unter dem Begriff 
Quartierszentren geschaffen in die auch die Immobilienriesen 
involviert waren. Im Tossehof war das die ggw mit Frau 
Schneegans, Frau Rafalski und Herrn Eismann, die den 1. 
Walkingday im Mai 2013, mit dem „Tossehofbüro“ als 
Vorläufer des Quartiersbüros in Bulmke unterwanderten. In 
Rotthausen geschah das Modell mit dem Netzwerk , der Ex-
Werbegemeinschaft am Ort – und den bekannten Kräften aus 
der Rotthauser Politik, die als Sprachrohr die Rotthauser Post 
erhoben hatten.  So ließ sich die Allmacht der Behörden nicht 
nur über das HSH durch Baranowski gegenüber dem 
Holocaust-Mahnmal-Marathon missbrauchen. Das Spiel geht 
natürlich in der jetzigen GROKO nach dem Stimmenverlust der 
SPD in Gelsenkirchen weiter.  
 
Gut dabei ist, dass sogar der FC Schalke 04 ein Opfer dieser 
Spielchen wird. Siehe die Abwahl von Clemens Tönnies und 
die Kommentare der Sozies wie Markus Töns (MdB) – der 
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beim eigenen Sprechtag sein Desinteresse kaum verbergen 
kann -  oder Gerald Asamoah im Nachhinein dazu. Ich habe 
das alles aber schon einmal allen Politikern und Behörden 
mitgeteilt über Videos und meine Onlinemitteilung in FLE.   
 
 
Heute steht DJK TuS Rotthausen vor dem gleichen Ruin wie 
DJK GW Heßler 1921 e. V. . Allerdings nicht unter solch 
rühmlichen Vorgängen wie bei DJK GW. Der Rotthauser 
Fusionsverein ritt sich selbst in die Pleite, denn man war dem 
Vorstand wie den Mitgliedern und den eingebundenen 
Politikern auf die Schliche gekommen. Herr Minister Reul vom 
NRW- Innenministerium unter MP Laschet wird bald alle zum 
Rapport bitten. Im Focus ist die Zerstörung des Projekts 
gegen Doping und Drogen sowie das Abwürgen durch die 
Allmacht der Behörden, des HOLOCAUST-MAHNMAL-
MARATHONs in Gelsenkirchen.  
 
Ich wollte die Fahrschule K. mit dem Kameraden Erwin, sowie 
den Verrätern am Sport, Berthold Berends und Markus Nöfer 
erst außen vor lassen. Jetzt wo jedoch durch diesen Rufmord, 
gar der Verlust meines Elternhauses droht, kann ich 
niemanden mehr auslassen, zumal ich es dem sich 
angekündigt habenden Nachwuchs in meiner kleinen Familie 
nicht zumuten kann, dass der Rufmord unseres Namens durch 
die SPD ungesühnt bleibt. Nimmt man die sportpolitischen 
Verfehlungen insgesamt etwas genauer unter die Lupe, dann 
kommt man auch dahinter, dass die Soziekommunisten aus 
den Reihen von CDU und SPD, ebenso am Niedergang des FC 
Schalke 04 nicht ganz unschuldig sind. Fragen dazu könnten 
Markus Töns und Asamoah SPD beantworten und begründen 
warum sie lautstark auf Clemens Tönnies herumhackten, denn 
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die Äußerungen von Tönnies waren kaufmännisch gut gemeint 
und in keiner Silbe rassistisch. Aber auch die Präsidentin der 
Polizei in Gelsenkirchens, Frau Zur, wird bald mehr sagen 
können. Es ist alles schon etwas länger in Essen bei der 
Staatsanwaltschaft, wie auch im Justizministerium hinterlegt, 
seit Minister Kutschaty an der Zeppelinallee seinen Vortrag 
über Rechtssicherheit in Europa im Jahre 2013 gehalten hatte. 
Atilla Ö. (SPD) vom IntUv könnte das bestätigen. Ebenso auch 
der Rechtsdezernent der Stadt, Herr Dr. Schmitt, damalig 
noch Gastgeber als Vorsitzender des Industrieclubs. Der FLE 
Bericht dazu ist seit 2013 online.  
 

Das Virus stoppt die Aktivitäten und gibt Dir die Zeit die nötig ist den Rhythmus des Lebens zu korrigieren.  

Titel: Der Anfang 

Begleitmusik und Text von  

Sieghard Tinibel 

Titel : Globale Trauer durch Corona  

https://www.youtube.com/watch?v=AayKvFJjzYc  

 

Über Länder und Meere,  

den Globus entlang,  

wälzt sich das Virus, 

Corona genannt. 

 

Die Natur um Mutter Erde,  

sie war es wohl leid, 

sich ständig zu wehren,  

gegen die Gier der Menschen,  

die ständig im Streit. 

 

Diebstahl und Lüge  

nahmen immer mehr zu,  

dann kam Covid 19,  

und brachte den Menschen  

vorerst wieder die Ruh. 

 

 

Jedoch nicht sehr lange,  

die Gier kam zurück,  

nun wird vielen bange 

um ihr Lebensglück. 

 

Wir werden es sehen,  

was übrig noch bleibt,  

wenn Menschen sich bereichern,  

materiell nur durch Streit.      

 

Fake des Monats 
  

https://www.youtube.com/watch?v=AayKvFJjzYc
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  Japanischer Professor für Physiologie und Medizin, prof.  Tasuku Honjo sorgte heute für 
Aufsehen in den Medien, als er sagte, dieses Coronavirus sei nicht natürlich.  Wenn es 
natürlich wäre, würde es nicht die ganze Welt so beeinflussen.  Weil die Temperatur je 
nach Art von Land zu Land unterschiedlich ist.  Wenn es natürlich wäre, würde es nur 
Länder mit der gleichen Temperatur wie China betreffen.  Stattdessen breitet es sich in 
einem Land wie der Schweiz genauso aus wie in Wüstengebieten.  Wenn es natürlich wäre, 
würde es sich an kalten Orten ausbreiten, aber an heißen Orten sterben.  Ich habe 40 
Jahre lang Tiere und Viren untersucht.  Es ist nicht natürlich.  Es ist gemacht und das Virus 
ist völlig künstlich.  Ich habe 4 Jahre in einem Wuhan-Labor in China gearbeitet.  Ich kenne 
alle Mitarbeiter dieses Labors gut.  Ich habe sie alle nach dem Coronaunfall angerufen.  
Aber alle ihre Telefone sind seit Monaten ausgefallen, und es ist jetzt bekannt, dass all 
diese Labortechniker tot sind. 
 
  Aufgrund all meiner Vorkenntnisse und Forschungen kann ich mit 100% iger Sicherheit 
sagen, dass Corona19 nicht natürlich ist.  Es ist nicht von Fledermäusen.  China hat es 
erschaffen.  Wenn sich herausstellt, dass das, was ich heute sage, jetzt oder sogar nach 
meinem Tod falsch ist, kann die Regierung meinen Nobelpreis zurückziehen.  Aber China 
lügt und diese Wahrheit wird eines Tages allen offenbart. 
  https://en.m.wikipedia.org/wiki/Tasuku_Honjo 
 
  BITTE STELLEN SIE DIESE NACHRICHT DER MEISTEN ANZAHL DER MENSCHEN ZUR 
VERFÜGUNG, WEIL SIE SEHEN MÜSSEN, WAS MIT ALLEN UNS PASSIERT !!! 
[25.2., 19:38] Sieghard Tinibel: Erstaunlich ist das für mich nicht mehr, weil ich immer 
schon in diese Richtung gedacht habe. China traue ich das zu. Aber China braucht auch 
Verbündete, wenn man dieses Virus so verteilen will, dass alle diese "Entschleunigungsart" 
zu spüren bekommen. Es ist verrückt, aber so wie sich die Clique um GRETA eingebracht 
hat, könnte man diese Leute zu den Eingeweihten zählen. Wenn nicht diese Leute, dann 
aber wohl andere Interessierte... Irgendwie wird man es bald raus bekommen! Sende das 
auch an Freunde...         
 
Stimme zu Corona... Mit der dritten Welle müssen sie sich beeilen, weil im April ist es mit 
der Grippewelle aus. Bis dahin muss was Neues gefunden werden, denn ab Mai 
verschwindet das Corona-Virus wieder bis zum Oktober. Wie jedes Jahr eben....  

 
--------------------------------------        
 

  

https://en.m.wikipedia.org/wiki/Tasuku_Honjo
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Der Traum von Olympia 2032 an Rhein und Ruhr ist 
nach einer Entscheidung des IOC quasi geplatzt. Doch 
Ministerpräsident Armin Laschet und Initiator Michael 

Mronz wollen noch nicht aufgeben. 

Das Sportprojekt von Armin Laschet, Olympia 2032 im Rhein-Ruhr-
Gebiet, hat sich so gut wie erledigt. Aber seinen Humor hat der 
Ministerpräsident von Nordrhein-Westfalen auch im Moment der 
Niederlage nicht verloren. Am Mittwoch hatte das Internationale 
Olympische Komitee (IOC) die australische Stadt Brisbane in den 
Status des „bevorzugten Kandidaten“ für die Austragung der Spiele 
2032 erhoben, Rhein-Ruhr-City ist damit praktisch chancenlos. 

https://www.faz.net/aktuell/politik/thema/armin-laschet
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Immerhin bleibe „der Vorschlag Schwimmen auf Schalke“ weiterhin 
„hochaktuell“, scherzte Laschet am Freitag in einer Presserunde. Der 
Fußballklub droht unterzugehen. Aber eigentlich war der Vorsitzende 
der CDU ziemlich verärgert über die Vorgänge der vergangenen Tage. 

Die schnelle Bevorzugung Brisbanes hat ihn und die privaten Betreiber 
des deutschen Olympiaprojektes überrascht. Eigentlich war die 
Pressekonferenz gedacht, um zu verkünden, dass Kiel die 
Segelwettbewerbe der Sommerspiele in elf Jahren im Falle einer Wahl 
ausrichten soll. Zudem sollten die Ergebnisse eines 
Abstimmungsgesprächs mit den beteiligten Kommunen präsentiert 
werden, als Termin für eine Bürgerbefragung war die Bundestagswahl 
im September ins Auge gefasst werden. 

Weitermachen will die unter der Ägide des Eventmanagers Michael 
Mronz entstandene Initiative dennoch. „Wir sind nicht an eine 
Jahreszahl gebunden“, sagte Mronz. Wenn noch etwas schiefgeht mit 
Brisbane, stehe NRW bereit, und wenn nicht, könnte es eine 
Bewerbung um die Spiele 2036 geben. Laschet berichtete von einem 
„klaren Kampfeswillen“. Aber noch fragen sich alle, was für seltsame 
Organisationen der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB) und das 

IOC sind.  

https://www.faz.net/aktuell/sport/thema/ioc
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Letzteres votierte – so die offizielle Version – für Brisbane, weil auch 
das Nationale Olympische Komitee Ozeaniens seine formale 
Unterstützung zugesagt hatte. Der DOSB wollte diesen Schritt erst 
nach einer Bürgerbefragung gehen. Das allerdings war allen Beteiligten 
bekannt. „Ob die Transparenz, die das IOC für sich in Anspruch nimmt, 
hier gewährleistet war, werden wir in den nächsten Wochen 
aufarbeiten“, sagte Laschet, der dem DOSB Ahnungslosigkeit vorwarf: 
„Das Erstaunliche ist, dass man kein Gespür dafür hat, was sich beim 
IOC tut. (...) Denn wir hätten alles geliefert, was man braucht, wenn 
wir gewusst hätten, dass so kurzfristig entschieden wird.“ 

 
 

 

An die CDU – Partei zum Schutz des 
HOMAMA in Gelsenkirchen 

mit den hehren Themen 
Sehr geehrter Herr Stuckmann, ich hätte ganz gerne einmal mit Ihnen und 
Herrn Batzel gesprochen bezüglich des Themas" Gelsenkirchen besser machen - 

https://www.faz.net/aktuell/sport/thema/dosb
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auch im Sport!". Vielleicht können Sie mir einen Termin einrichten im Hans-
Sachs-Haus, wenn das Fraktionsbüro dort geöffnet ist. Ich würde ganz gerne 
den Holocaust-Mahnmal-Marathon, wie er inzwischen heißt mit Ihnen als Partei 
durchführen, denn die Vergangenheit hat gezeigt, dass ein Sportverein nicht für 
solch ein hehres Thema alleine zuständig sein darf. Bisher konnte ich vereiteln, 
dass der Gelsenkirchenmarathon in falsche Hände gerät. Bei der ganzen Sache 
spielt es keine Rolle, ob VIVAWEST nun einen Marathon macht oder nicht. Das 
hehre Sportthema kann nur von einer politischen Partei getragen und geschützt 
werden. Wohin die Raffsucht aller Sportler führen kann, erkennt man jetzt an S 
04 - Das Dilemma wird in unserer Stadt bleiben, denn der Zeitgeist hat die Ehre 
im Sport schon längst überholt. Bitte richten Sie es ein, dass ich mit Ihnen und 
Herrn Batzel kurz sprechen kann. Ich denke es gibt nicht viel zu sagen, außer, 
dass ich es sehr begrüßen würde, wenn man mir mithilft in GE-Rotthausen ein 
"Quartiersmuseum" einzurichten. Wenn Sie als Rechtsanwalt eine Chance 
sehen, den betrügenden Politikern im Sport die Leviten zu lesen, dann könnte 
man noch ein Konsortium von Anwälten gründen, mit dessen Hilfe man 
vereiteln könnte, dass die Behördenallmacht nicht mehr länger von Politikern 
missbraucht wird, um ungeliebte Veranstaltungen zu unterlaufen. Ich kann 
immer nur wieder auf den FC Schalke 04 und seinen zahlreichen 
"Unterhäuptlingen" in den Fanclubs und in den politischen Parteien hinweisen, 
die alle zusammen an einer Änderung des Zeitgeistes im Sport gedreht haben, 
bis sich der Hund sich tatsächlich in den Schwanz gebissen hatte. Das ist 
bildlich gesprochen jetzt der Fall. Noch kann man dagegensteuern - zumindest 
im Amateurbereich, damit die Ruheinseln für die Bevölkerung erhalten bleiben... 
Helfen Sie bitte mit und verbieten Sie den Journalisten die Ironie, wenn es um 
den wahren Sport geht. Eine gesündere Jugend wird es allen danken... Gruß an 
Herrn Batzel und an Frau Lucht. An Frau Zur und Frau Welge sowieso, die 
hoffentlich bald sich auch in das gesamte Geschehen einbringen.    
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R.I.P. Wilhelm Tax 
Sponsor der Knappenschmiede und des 

Gelsenkirchenmarathon verstarb am Donnerstag. 

 
Immer auf Ballhöhe bis ins hohe Alter!  

Als Fans des Sports getarnt, zerstörten  

Politiker und Beamte aus den Reihen  

schwarz / roter Soziekommunisten unter  

Missbrauch der Behördenallmacht in  

Gelsenkirchen, den Int. Volkslauf mit allen  

EU-Projekten gegen Doping und Drogen im  

Sport sowie im Umfeld des Sports.  
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Darin inbegriffen sind der weltweit 1. DFB- 

Cooper-Lauf und der weltweit 1. Holocaust- 

Mahnmal-Marathon.  

 

DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel  

musste noch warten, bis er  

seinem ehrlichen Förderer, Herrn Wilhelm Tax  

nicht mehr weh tun konnte. Er wartete in dieser  

Zeit aber auch immer auf ein Einlenken  

seiner zahlreichen Widersacher aus dem Sport  

und der Sportpolitik mit Oberbürgermeister  

Frank Baranowski, denn das Unsportlichste an  

der ganzen Sache war, dass Sozies und  

Christdemokraten, Herrn Tax und Herrn Tinibel  

als "Nazis" betitelten. Was wohl aus Unkenntnis  

der Mitglieder von Rotthauser SPD mit dem  

Bürgerverein und dem Rotthauser Netzwerk  

geschah, rief am Anfang lediglich ein  

verzeihendes Lächeln hervor. Als Tinibel dann  

aber nach 2010 merkte, dass es gegen den  

gesamten Ruf seiner Familie ging, merkte er  

sich die Personen aus dem Sportverein DJK TuS  
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Rotthausen, von denen der Unsinn anfänglich in  

Gang gesetzt wurde. DJK TuS Rotthausen, sowie  

auch die SPD Rotthausen  kann sich nun nach  

Erlangen des Eintrages in das Vereinsregister,  

auf eine Schadensersatzklage einrichten.    

 

Google wird mit den Sozialen  

Netzwerken von der journalistischen  

Schweigepflicht Sieghard Tinibel  

gegenüber entbunden, um Lügen mit  

Rufmord und Diebstahl zu enttarnen.   

 

"Rust In Peace - Ruhe in Frieden" lieber Wilhelm  

Tax - dieser Schritt, den ich jetzt mache, bin ich  

der Sportgesellschaft noch schuldig. Nicht  

umsonst hat man uns in Rotthausen von  

politischen Parteien als Nazis verunglimpft.  

 

Ausgenommen sind dabei die  

Linken, die FDP und die AfD. Selbst grüne  

Politiker, die ich anfänglich sehr schätzte,  

beteiligten sich an einer Ausgrenzung Sieghard  
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Tinibels im Versorgungsamt Gelsenkirchen. Das  

Geld war demnach auch den Grünen wichtiger, denn so wie man 

erfuhr, konnten sich einige Grüne ein Haus am Phoenix-See in 

Dortmund bauen für die Früchte ihrer Politik.   

 

Eine weitere Strömung in die gleiche taktische   

Richtung, kam schon um 1990 nach der Wende aus dem 

Versorgungsamt Gelsenkirchen, die vom Bereich der 

Arbeitsmarktpolitischen Förderprogramme, mit der 

Bezirksregierung Münster, durch die Beamten M.T. und M. Fath 

mit dem Stadtrat A. Barton ausgedacht war.  

 

Die Naziphobie, die durch die 3 Herren vom Zaune gebrochen 

wurde, nahmen Politiker  

vom Schlage eines Dr. Pruin, Dr.  

Beck, M. Rudowitz, F. Baranowski u. a. gerne auf,  

um sie lauthals bei Wahlkämpfen ab 2014 mit  

Frau Kraft (SPD) anzuwenden. 

Zu lukrativ und erfolgsversprechend schien  

ihnen wohl ihr Verhalten, ältere Deutsche als  

Nazis zu verunglimpfen, damit man keine  

"Bitte" der Partei abschlagen konnte, denn  
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Unterstützung brauchte die Partei immer wie  

alle Parteien. Ältere Führungskräfte in Immobiliengeschäften 

wurden dadurch drangsaliert.   

Über den Missbrauch der Behördenallmacht  

sind  die Staatsanwaltschaft und das JM über  

Herrn Justizminister Kutschaty (SPD) laufend  

informiert worden.  

 

Dass Journalisten der WAZ die Lügen der Politiker richtig 

kanalisierten, wurde im  

Video mit dem WAZ Journalisten A. H. bei  

seinem Besuch des Sportlehrers Tinibel, in  

45884 GE, Chaudronstraße belegt.  Warum man  

sich ausgerechnet den Sport ausgesucht  

hatte, von dem man wusste, dass alles  

dokumentiert wird, bleibt dabei ein Rätsel, und  

zeugt von unlogischem, politischem Denken der  

Beteiligten. Wahrscheinlich war man sich aber  

auch zu selbstsicher wie beim Streuen des  

Rufmordes an Sieghard Tinibel. Weitere Bilder liegen vor, die bei 

Einblendung dieses Video aber nur in die Länge ziehen würden.  
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Dann ereignete sich, dass ein Sportler der  

Tinibel förderte verstarb. So konnte die Sache  

aufgerollt werden, weil man keinem ehrlichen  

Förderer und Sportler mehr damit wehtun konnte. 
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Zwei Sportler reichten sich die Hand, um Gelsenkirchen 
sportlich im Ortsteil Rotthausen nach vorne zu bringen. Sie 
konnten nicht ahnen, dass Politiker Beide als Nazis betitelten. 
Allen Voran G. Iwannek von der SPD wie Bezirksbürgermeister 
M. T. Fath (SPD). 
 

 
 
 
https://www.tagesschau.de/inland/steinmeier-gedenken-corona-opfer-
101.html  Aus diesem Grunde ist es wohl zu verstehen, wenn der 
diesjährige 28. Holocaust-Mahnmal-Marathon verschoben wird bis zum 
April 2022 Bleiben Sie alle gesund. Bis wirklich grünes Licht gegeben 
werden kann, wäre es auch wichtig, dass der Maritim Hotel-Pub wieder 

https://www.tagesschau.de/inland/steinmeier-gedenken-corona-opfer-101.html
https://www.tagesschau.de/inland/steinmeier-gedenken-corona-opfer-101.html
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dem Publikum zugänglich gemacht ist. Hier sind die Trinkstation sowie 
das Start-Ziel angedacht. Der Lauf wird nun im April 2022 
durchgeführt wenn die Virenlage es gestattet! Der FLVW Sportbund 
bittet mit Frau Doris Achtmann um Verständnis. www.flvw.de  
 
 
Mit sportlichen Grüßen 
DOSB-Sportlehrer 
Sieghard Tinibel   
 
 
 

Von Sieghard Tinibel 
 

 

 
Die Globalisierung bringt auch große  
gestandene Sportvereine wie den FC Schalke 04 
durcheinander, denn kein Profisportler möchte mehr arm sein. 
Derweil wachsen die Ligen aber von unten herauf dem Gelde 
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entgegen. Das erzeugt bei allen Sportlern Angst um die 
Existenz und um den Verlust der Wege zu den Pfründen. 
 
Ein Weg zum Reichtum sehen viele im Fußballsport und 
merken gar nicht, dass der  
Fußballsport schon lange von der  
Erwartungshaltung angehender Fußballer jeden Alters 
überstrapaziert wird.  
 
Uneinsichtige und profilneurotische Politiker  
sehen dies immer mehr als einen Weg an zum  
Ruhm zu gelangen. Selbst wenn sie schon über alle Maßen 
hinaus berühmt sind, denken viele, dass es immer noch ein 
Bischen mehr gibt. In ihrer Gier animieren sie gar ihre eigenen 
Kinder über alle Maßen, mehr als sie von der menschlichen 
Belastbarkeit vertragen können. 
 
Die Balance zwischen „Zu Viel“ und „Normal“ ist den meisten 
dabei verloren gegangen, und so haben sie ihre eigenen 
Kinder körperlich  
zumindest, wenn nicht sogar auch seelisch  
kaputt gemacht.  Hier gibt es unzählige  
Beispiele.  
 
Eigentlich wollte ich so etwas  
vermeiden, mit der Kreation des DFB-Cooper- 
Laufs, denn auf allen Seminaren, zu den Zeiten als Sportlehrer 
noch vernünftig waren,  
hinterfragten diese: „Schneller, höher, weiter, aber wohin???“  
 
Dies blieb nicht nur mein Leitsatz auf dem  
langen Weg in ein Engagement gegen Doping  
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und Drogen im Sport, und im Umfeld des Sports, welches 
eigentlich nie zu Ende gehen kann. Vielleicht für mich auch 
dann erst, wenn ich meinen letzten Weg in die Richtung 
gegangen bin, in die wir alle gehen müssen.  
 
Zu dem Verlust des „Sports als Ruheinsel“ für den werktätigen 
Menschen, in den immer wackliger werdenden Sportvereinen, 
kommt auch noch der Verlust des Heimatgefühls aller 
ansässigen Polbürger im Ruhrgebiet. Zu dem Gefühl die 
Heimat verloren zu haben, trägt auch noch ein weiterer 
Aspekt bei, der durch die weltweite  
Völkerwanderung entstanden ist, die durch Begehrlichkeiten 
in Gang gesetzt wurde, weil Bilder vom „Paradies“ über das 
Internet verbreitet sie weckte.  Somit von vielen 
Außereuropäischen und Europäischen Völkern genutzt wird, 
ihren unwirtlich gewordenen, und durch Krieg zerstörten 
Lebensraum zu verlassen, und sich dort niederlassen, wo es 
besser zu sein scheint.  
 
Es wäre alles gut und schön, wenn da nicht die Natur wäre, 
die die weltweite Völkerwanderung mit dem Austausch von 
Viren begleitet hätte. Viren die größtenteils noch unbekannt 
sind, und die millionenfach  
überall auf dem Erdball zu finden sind, und die noch gar nicht 
in Erscheinung getreten sind.  
 
Dazu kommt der Klimawandel, der „Greta und Konsorten“ 
verspricht viele Reichtümer  
sammeln zu können, wenn sie nur die Kinder  
aufstacheln. Letzteres war wohl leicht, denn die „Klimakids“ 
nahmen die willkommenen  
„Schulfreitage“ durch „Freitags for Future“ sehr wörtlich und 
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gerne an.  
 
Der Freitag wurde somit sehr fehl  
interpretiert,  und keiner dachte mehrt daran,  
dass dieser Tag der germanischen Göttin Freia  
gewidmet war, so wie der Donnerstag dem Gott Donar 
gewidmet wurde. Dies nur mal so zum besseren Verständnis 
eingeworfen, denn alles was germanischen oder gar 
deutschen Ursprungs ist, wird gerne beiseitegeschoben, weil 
die Menschen angesichts der Gräueltaten im„Dritten Reich“ 
vergessen haben, dass das  
Deutsche Wesen im Grunde gut ist, und zwar so lange, bis 
Politik und Glaube die Menschen  
, wie damals geschehen, wieder gegeneinander hetzen.  
 
Es gibt im Ruhrgebiet Deutschlands viele Aspekte die wir alten 
Menschen noch als Heimat betrachten und mit diesem Gefühl 
verbinden. Ich gehe davon aus, dass noch mehr 
Veränderungen dazu kommen. Ob sie sich positiv für das 
Zusammenleben entwickeln werden ... Wer weiß?  
 
Negativ wird sich das Virus auf das Zusammenleben schon 
auswirken. Einmal in die Welt gekommen, wird es weiter 
mutieren und nicht mehr wegzudenken sein. Ähnlich wie das 
Grippe-Virus oder andere Viren, die die Menschheit aber auch 
die Tierwelt heimsuchen und die Wirte quälen.  
 
Nicht nur den globalisierten Menschen wird es dahin ziehen, 
wo er überleben kann, und damit die Heimat der Ansässigen 
verändern. Vor allen Dingen geht es dann etwas schneller, 
wenn Leute aus der Politik in den einzelnen Ländern glauben, 
das Richtige zu tun, indem sie Werte abschaffen, die an die 
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jeweilige Heimat erinnern.  
 
Merkel und Van der Leyen machten und machen es weiterhin  
vor. Als aufgeklärte Politiker waren beide bestimmt der 
Meinung, dass man das entstehende Virengeschehen mit der 
modernen medizinischen Technik und den Fortschritten darin 
im Griff halten könnte. Heute werden sich Beide und andere 
Politiker eingestehen müssen, dass der Bogen überspannt 
wurde.  
 
Es wird der CDU und bis dahin auch noch der CSU in 
Deutschland, bei den Bundestags-Wahlen im Oktober 2021 
viele Stimmen kosten.  
 
Den Grünen könnte die Zukunft gehören, wenn sie damit 
aufhören würden die Menschen oberlehrerhaft zu belabern, 
und sich selbst aber nur ihre Taschen dabei füllen wollen. Das 
grüne Verhalten darf nicht in einen Öko-Faschismus ausarten. 
Mehr kann man als alter Sportlehrer dazu nicht beitragen.  
 
Das Stehlen und Rufmorden sollten Politiker - allen voran 
Sozies aller Couleur – künftig sein lassen, denn wer lässt sich 
schon gerne verunglimpfen. Vor allen Dingen dann, wenn  
man es in keinster Weise verdient hat.  
 
Mal sehen wie viel Platz noch in Europa bleibt  
für solche Globalisierungsversuche. Bald sind  
acht Milliarden Menschen auf dem Globus...   
 
Kommt gut in die Woche!     
 
Englisch  
Globalization also brings great things Confused established sports clubs like FC Schalke 04, because no professional athlete wants to be poor 
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anymore. Meanwhile, however, the leagues are growing from below towards the money. This creates fear for all athletes for their existence 

and for the loss of the way to the benefices. Many see football as a path to wealth and do not even notice that it is Football has long been 

from the Expectations of aspiring footballers of all ages are overused. Insensitive and profile-neurotic politicians always see this as a way to 

To get fame. Even if they are famous beyond measure, many think that there is still a little more. In their greed they even animate their own 

children beyond measure, more than they can handle from the human endurance. Most of them lost the balance between “Too Much” and 

“Normal”, and so they physically have their own children at least, if not mentally destroyed. There are innumerable ones here Examples. I 

actually wanted something like that avoid with the creation of the DFB-Cooper- Run, because at all seminars in the days when sports 

teachers were still sensible, questioned them: "Faster, higher, further, but where to ???" This not only remained my guiding principle on top 

of that long way to fight against doping and drugs in sport, and in the context of sport, which can actually never end. Maybe for me only 

when I have walked my last path in the direction we all have to go. In addition to the loss of "sport as an island of calm" for working people 

in the increasingly shaky sports clubs, there is also the loss of the sense of home of all resident polar citizens in the Ruhr area. Another aspect 

also contributes to the feeling of having lost one's home, the global one Migration of peoples came about, which was set in motion by desires, 

because images of "paradise" spread over the Internet woke them up. Thus it is used by many non-European and European peoples to leave 

their inhospitable habitat, which has been destroyed by war, and to settle where it seems to be better. It would be all well and good if it 

weren't for nature, which accompanied the global migration with the exchange of viruses. Viruses that are largely unknown, and millions of 

them can be found all over the world, and which have not yet appeared. In addition, there is climate change, the "Greta and Co." promises 

many riches to be able to collect if only the kids incite. The latter was probably easy, because the “climate kids” took the welcome ones 

"School Fridays" through "Fridays for Future" very literally and with pleasure. Friday turned out to be very bad interpreted, and no one 

thought anymore that this day of the Germanic goddess Freia was dedicated, just as Thursday was dedicated to the god Donar. This just 

thrown in for a better understanding, because everything that is of Germanic or even German origin is often pushed aside, because in view of 

the atrocities in the "Third Reich" people have forgotten that German being is basically good, until politics and faith take over rush against 

each other again, as happened back then. There are many aspects in the Ruhr area of Germany that we old people still regard as home and 

connect with this feeling. I assume that there will be more changes. Whether they will develop positively for living together ... Who knows? 

The virus will adversely affect the Living together already have an impact. Once it has come into the world, it will continue to mutate and 

become indispensable. Similar to the flu virus or other viruses that afflict humanity but also the animal world and torment the hosts. Not only 

globalized people will be drawn to where they can survive and thus change the homeland of the residents. Above all, things go a little faster 

when people from politics in the individual countries believe that they are doing the right thing by abolishing values that are reminiscent of 

their home country. Merkel and Van der Leyen did and continue to do it. As enlightened politicians, both of them were of the opinion that 

the emerging virus events could be kept under control with modern medical technology and the advances in it. Today, both and other 

politicians will have to admit that the arc has been overstepped. It will cost the CDU and, until then, the CSU in Germany, many votes in the 

Bundestag elections in October 2021. 

 

The future could belong to the Greens if they stopped labelling people like a teacher and just wanted to fill their own pockets. Green behavior 

must not degenerate into eco-fascism. As an old sports teacher, there is nothing more you can do to help. Stealing and character 

assassinations should be abandoned by politicians - above all socies of all stripes - because who likes to be denigrated? Above all, if you 

don't deserve it in any way. Let's see how much space is left in Europe for such attempts at globalization. Are soon eight billion people on the 

globe ... Have a good week! 

 

 

 

Spanisch  

 

La globalización también trae grandes cosas Clubes deportivos establecidos confusos como el FC Schalke 04, porque ningún atleta 

profesional quiere ser pobre más. Mientras tanto, sin embargo, las ligas van creciendo desde abajo hacia el dinero. Esto crea temor en todos 

los atletas por su existencia y por la pérdida del camino hacia los beneficios. Muchos ven el fútbol como un camino hacia la riqueza y ni 

siquiera se dan cuenta de que es El fútbol ha sido desde hace mucho tiempo Las expectativas de los aspirantes a futbolistas de todas las 

edades se exageran. Políticos insensibles y de perfil neurótico siempre ve esto como una forma de Para conseguir fama. Aunque sean 

inconmensurables, muchos piensan que aún queda un poco más. En su codicia, incluso animan a sus propios hijos más allá de toda medida, 

más de lo que pueden manejar con la resiliencia humana. La mayoría de ellos perdió el equilibrio entre "Demasiado" y "Normal", por lo que 

físicamente tienen sus propios hijos. al menos, si no mentalmente destruido. Hay innumerables aquí Ejemplos. En realidad quería algo así 

evitar con la creación de la DFB-Cooper- Corre, porque en todos los seminarios cuando los profesores de deportes aún eran sensatos, les 

preguntó: "Más rápido, más alto, más lejos, pero ¿hacia dónde?" Este no solo siguió siendo mi principio rector en el largo camino para luchar 

contra el dopaje y drogas en el deporte, y en el contexto del deporte, que en realidad nunca puede terminar. Quizás para mí solo cuando haya 

recorrido mi último camino en la dirección en la que todos tenemos que ir. Además de la pérdida del "deporte como una isla de calma" para 

los trabajadores en los clubes deportivos cada vez más inestables, también está la pérdida del sentido de hogar de todos los ciudadanos 

polares residentes en el área del Ruhr. Otro aspecto también contribuye a la sensación de haber perdido el hogar, el global. Se produjo la 

migración de los pueblos, que se puso en marcha por los deseos, porque las imágenes del "paraíso" difundidas por Internet los despertaron. 

Así, es utilizado por muchos pueblos europeos y no europeos para dejar su hábitat inhóspito, que ha sido destruido por la guerra, y 

establecerse donde parece estar mejor. Todo estaría muy bien si no fuera por la naturaleza, que acompañó la migración global con el 

intercambio de virus. Virus que son en gran parte desconocidos y millones de ellos se pueden encontrar en todo el mundo y que aún no han 

aparecido. Además, hay cambio climático, el "Greta and Co." promete muchas riquezas para poder coleccionar si solo los niños incitar. Esto 
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último probablemente fue fácil, porque los "niños del clima" se llevaron los bienvenidos De "School Fridays" a "Fridays for 

Future" muy literalmente y con mucho gusto. El viernes resultó ser muy malo interpretado, y ya nadie pensó que este día de la 

diosa germánica Freia se dedicó, al igual que el jueves se dedicó al dios Donar. Esto se acaba de agregar para una mejor 

comprensión, porque todo lo que es de origen germánico o incluso alemán a menudo se deja de lado, porque en vista de las 

atrocidades en el "Tercer Reich", la gente ha olvidado que El ser alemán es básicamente bueno, hasta que la política y la fe se 

hacen cargo precipitarse el uno contra el otro de nuevo, como sucedió entonces. Hay muchos aspectos en el área del Ruhr de 

Alemania que los ancianos todavía consideramos como nuestro hogar y conectamos con este sentimiento. Supongo que habrá 

más cambios. Si se desarrollarán positivamente para vivir juntos ... ¿Quién sabe? El virus afectará negativamente al La 

convivencia ya tiene un impacto. Una vez que haya llegado al mundo, seguirá mutando y se volverá indispensable. Similar al 

virus de la gripe u otros virus que afligen a la humanidad, pero también al mundo animal y atormentan a los huéspedes. No solo 

las personas globalizadas se sentirán atraídas hacia donde pueden sobrevivir y, por lo tanto, cambiar la patria de los residentes. 

Sobre todo, las cosas van un poco más rápido cuando la gente de la política en los países individuales cree que están haciendo lo 

correcto al abolir valores que recuerdan a su país de origen. Merkel y Van der Leyen lo hicieron y continúan haciéndolo. Como 

políticos ilustrados, ambos opinaron que los eventos de virus emergentes podrían mantenerse bajo control con la tecnología 

médica moderna y los avances en ella. Hoy, tanto los políticos como otros tendrán que admitir que el arco se ha sobrepasado. Le 

costará a la CDU y, hasta entonces, a la CSU en Alemania, muchos votos en las elecciones al Bundestag de octubre de 2021. 

 

El futuro podría pertenecer a los Verdes si dejaran de etiquetar a la gente como un maestro y solo quisieran llenarse los bolsillos. 

El comportamiento ecológico no debe degenerar en eco-fascismo. Como antiguo profesor de deportes, no hay nada más que 

puedas hacer para ayudar. Los políticos, sobre todo las sociedades de todo tipo, deberían abandonar el robo y los asesinatos de 

personajes, porque ¿a quién le gusta que lo denigren? Sobre todo, si no te lo mereces de ninguna manera. Veamos cuánto 

espacio queda en Europa para tales intentos de globalización. Son pronto ocho mil millones de personas en el mundo ... ¡Ten 

una buena semana!   
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Heinz-Dieter Hesters Aktivitäten im MSC Köln-Porz 

  
 

 
 

Zum 60-jährigem Bestehen des 1. Gelsenkirchener Kreidler Klubs –„KK Viel Glück“,  hat unser 
Sportkamerad Heinz-Dieter Hester (R.I.P.) in all den Jahren viel dazu beigetragen, dass es gar so 
weit kommen konnte. Logisch, dass ich mit einigen Bildern aus seinen sportlichen Aktivitäten, bei 
denen immer seine Maschine im Vordergrund stand seine Verdienste um den Motorsport in 
Erinnerung bringe, denn er war auch uneigennütziger Trainer der Nachwuchsabteilung des Köln 
Porz und hatte vielen Kindern die Beherrschung der Maschinen im unwegsamen Trial Gelände 
beigebracht. Unser kommunikationsfreudiger Kamerad war auch immer dafür, dass der Kreidler 
Klub bei den im 4jährigen Rhythmus stattfindenden Treffen natürlich auch die Freunde mit dazu 
kamen, denn man kannte sich auch von vielen Treffen beim „Karl am Kanal“, wenn man regelmäßig 
nach Ersatzteilen oder Neuerrungen für die Maschinen suchte. Aber auch beim Marathon in 
Gelsenkirchen machte er mit seiner Frau einen verantwortlichen Job, als er mit Klaus Müller und 
Lisa die Streckenaufsicht für Gelsenkirchen übernahm. Hoffentlich gestattet Corona unser Treffen. 
In diesem Sinne alles Gute allen bis dahin. Wirt Charly vom Trefflokal gibt rechtzeitig Bescheid… 
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Gemütliches Beisammensein gehört zur Kameradschaft dazu!  
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Heinz-Dieters Aktivitäten im Gelände… 
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…und beim Sylvester-Lauf in Gelsenkirchen 
Rotthausen „Auf der Reihe“ seiner Heimat. 
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Wilhelm Tax - Einer der den Sport in seiner Heimatstadt 
Gelsenkirchen von frühester Jugend an lebte und ihn immer auch 
finanziell unterstützte - Knappenschmiede - Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf - Kommerslieder-CD - ist von uns gegangen. Hochbetagt 
war er immer auf Ballhöhe und suchte dabei auch die Nähe zu den 
Sportlern, wenn z. B. er sich die Spiele des FC Schalke 04 ansehen 
wollte. Dies tat er dann mit Vorliebe "Bei Moni im Haus Beckmann", 
wo man dann auch kurz ins Gespräch kam. Mit über 570 FLE Videos 
dokumentierte DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel auch einige 
Auftritte des Wilhelm Tax. Ein Ingenieur und innovativer Vorstand für 
die GfW Immobiliengesellschaft in Gelsenkirchen-Rotthausen. 
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Insbesondere die Sportjugend lag ihm am Herzen. Diese zu fördern 
bereitete ihm Vergnügen, und man zollte ihm Hochachtung in den 
Reihen derer, die es zu schätzen wussten. R.I.P Wilhelm Tax - ein 
Freund des Sports und der Kultur am Ort ist von uns gegangen. 
 
 
 
Als Fans des Sports getarnt, zerstörten  
Politiker und Beamte aus den Reihen  
schwarz / roter "Soziekommunisten" unter  
Missbrauch der Behördenallmacht in  
Gelsenkirchen, den seit 1985 bestehenden Int.  
Gelsenkirchener Volkslauf mit allen darin  
Enthaltenen EU-Projekten gegen Doping und  
Drogen im Sport, sowie im Umfeld des Sports.  
Darin inbegriffen sind der weltweit 1. DFB- 
Cooper-Lauf und der weltweit 1. Holocaust- 
Mahnmal-Marathon.  
 
Mit weiteren Ausführungen über Menschen  
die mir Steine in den Weg legten musste ich  
warten, bis ich mit meinen Anschuldigungen  
meinem ehrlichen Förderer und Sportler von  
Kindesbeinen an, Herrn Wilhelm Tax, nicht  
mehr weh tun konnte.  
 
Ich wartete in dieser Zeit aber auch auf ein Einlenken durch  
langjährige Widersacher - ab 2008 - mit dem Gelsenkirchener  
Oberbürgermeister, Herrn  
Frank Baranowski u.a. ,  denn  
das Unsportlichste an der ganzen Sache war,  
dass Sozies und Christdemokraten, den leider  
jetzt verstorbenen Herrn Wilhelm Tax und  
auch mich als "Nazis" betitelten.   
 
Google wird mit den Sozialen  
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Netzwerken von der journalistischen  
Schweigepflicht mir gegenüber 
entbunden, um Lügen mit  
Rufmord und Diebstahl zu enttarnen.   
 
"Rust In Peace - Ruhe in Frieden" lieber  
Wilhelm Tax - dieser Schritt den ich jetzt  
mache bin ich der Sportgesellschaft und mir  
selbst noch schuldig. Nicht umsonst hat man  
uns in Rotthausen - trotz jahrelanger  
uneigennütziger Förderung des Sports - von  
politischen Parteien als Nazis verunglimpft.  
Ausgenommen sind davon die Linken, die  
FDP und die AfD mit den  
Grünen, wobei mir ein besonderes Lob von  
der MLPD durch Herrn Dr. Mast zuteilwurde!  
 
Eine besondere Strömung in diese Richtung 
kam aus dem Versorgungsamtsbereich der  
Arbeitsmarktpolitischen Förderprogramme  
in Gelsenkirchen, mit der Bezirksregierung  
Münster, durch die Beamten M.T. und M. Fath  
Und dazu mit den Stadträten A. Barton, Dr. Pruin, Dr.  
Beck, M. Rudowitz, F. Baranowski u. A.  .  
 
Zu lukrativ schien ihnen wohl ihr Verhalten,  
ältere Deutsche als Nazis zu verunglimpfen,  
damit man der Partei keine "Bitte" abschlagen konnte.   
 
Über den Missbrauch der  
Behördenallmacht sind  die  
Staatsanwaltschaft und das JM in Düsseldorf  
laufend informiert worden.  
 
Dass Journalisten der WAZ  
die Lügen der Politiker kanalisierten wurde  
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im Video mit dem WAZ Journalisten A. Hagel bei  
seinem Besuch bei mir zu Hause, in 45884 GE,  
Chaudronstraße belegt.   
 
Warum man sich den Sport  
ausgesucht hatte, von dem man wusste, dass alles  
von mir dokumentiert wird, bleibt mir dabei ein Rätsel  
und zeugt von unlogischem politischem Denken  
der Beteiligten. Weitere Bilder liegen vor, die  
dieses Video nur in die Länge ziehen würden.  
 
Durch die Gelsenkirchener Politiker die sich aus den behörden und 
über Sportvereine kannten wurden auch viele Sportkameraden in 
diese gesamte Hexenjagd gegen vermeintliche Nazis hineingezogen. 
 
So waren als Übeltäter nicht nur Politiker und Beamte überführt 
worden, sondern auch vermeintliche Freunde aus Gesellschaft und 
Sport, denn der Neid den die von mir produzierten Erfolge in Sport 
und Beruf mit sich brachten, führte sogar dazu, dass man mich auch 
privat bestahl. 
 
So entwendeten Freunde denen ich vertraute, weil sie mir in 
brenzligen Situationen über die Jahre beistanden, ein 
Ausstellungsstück, das ich zur Einrichtung eines „Quartiersmuseums 
für Sport und Gesellschaft am Ort aufbewahrte, nachdem ich es bei 
Renovierungsarbeiten fand.  
 
Neben diesem Utensil ging aber auch mehr verloren, weil Politiker 
Untreue walten ließen. So bin ich froh alles sukzessive aufgezeichnet 
zu haben, was meine Bemühungen um mehr Jugendschutz im Sport 
anging. In diesem „Making Of“ will ich noch Bilder hinzufügen mit 
kleinen erklärenden Texten. 
 
Nebenbei sind mir Dinge aufgefallen, die bestimmt auch zum 
Niedergang des FC Schalke 04 beigetragen haben. Hier ein ähnliches 
Beispiel, das typisch ist für bereicherungsgelüste von Fußballern. 
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Sie können sich bestimmt alle noch daran erinnern: Mit Gündogan und 
Özil hatte der Bundestrainer zwei Verräter mit nach Moskau zur WM 
mitgenommen und auch aufgestellt, obwohl für geschulte Augen 
ersichtlich war, dass sie absichtlich mit angezogener Handbremse 
spielten, um sich in das Herz ihres geliebten Landesvaters Erdogan 
mit den dazu gehörenden Ruhmesblättern einschleichen zu können. 
Die Rechnung ging auf und so wurde die DFB Elf nach Hause 
geschickt. Selbst Bierhoff hatte dieses Verhalten nicht bemerkt, denn 
alle waren nur darauf erpicht keinen Fehler in Bezug zu 
aufkeimendem Rassismus zu machen. Bierhoff hätte lieber ein 
Mückenfreies Trainingsquartier besorgen sollen im kribbligen 
Moskauer Umfeld. 
 
Verfolgt man unter diesem Aspekt den Einsatz von Bentaleb und Harit 
am Anfang ihrer Einsätze so traute man ein Jahr später nicht mehr 
seinen Augen, denn da waren sie nicht annähernd in die 
Leistungsstärke gekommen. Möglicherweise hing das auch mit 
irgendwelchen Kräften politischer Art zusammen, denn heute wissen 
wir, dass man für Geld alles kaufen kann. Das sollte eine Warnung 
sein für Buchta und andere, die meinen sie könnten den Sport auch in 
der heutigen Zeit noch steuern.  
 
Eines ist aber wohl gewiss. In keiner anderen Sportart lässt sich mehr 
Politik an den Mann bringen, als über den Fußballsport. Das gilt von 
der Kreisklasse bis hin zu internationalen Turnieren, wie der bald 
anstehenden FIFA - Weltmeisterschaft in Katar. 
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„Vielleicht sind auch sie zu 
ahnungslos über die neue 
Europa-Liga! Wer weiß?“ 
 
Einfalls-  farb- und dabei aber skrupellose Politiker missbrauchen und 
missbrauchten zu  
allen Zeiten den Sport, um sich beim Wähler in Szene zu setzen.  Das  
war nicht nur so im alten Rom oder zu Zeiten Adolf Hitlers, vor und im   
"Dritten Reich". Diese Verhaltensweise kann man in allen Regierungen,  
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an allen Punkten der Welt, ob in der Kommune oder bei der  
Staatsführung immer erneut feststellen. Jüngste Vorfälle passierten bei  
der FIFA WM 2018 in Moskau, als sich Präsident Erdogan einmischte,  
um sich dadurch für den Wahlkampf in der Türkei zu profilieren.  
Freunden des Fußballs ist dieses natürlich nicht verborgen geblieben.  
In Gelsenkirchen passiert so Ähnliches schon über Jahrzehnte,  
allerdings nicht so krass wie zurzeit mit dem Abwürgen des Sportes  
gegen Doping und Drogen durch OB Frank Baranowski unter  
Missbrauch der Behördenallmacht von Polizei und Ordnungs- mit dem  
Sportamt. unter den Beamten Rex und Deimel. .  
 
Auf höherer Ebene kann man sogar Ähnliches wie in Moskau auch  
beim FC Schalke 04 beobachten, der wohl auch einem Politikum  
unterliegt, das von der eignen DFL gesteuert werden könnte. Genau  
kann man das nicht sagen, denn die Zahl derer die im Sport  
mitmischen, und denen man ein Komplott in dieser Richtung  
vorwerfen könnte, ist zu unübersichtlich geworden.    
 
So kann man nur anhand von Parallelen vermuten, dass die Herren  
"Spielerberater" so mächtig geworden sind, (Siehe auch die  
Geschehnisse beim Bau der Stadien für Katar mit tausenden von Toten 
unter den Gastarbeitern), dass es gebündelten Kräften durch 
Finanzierer total auch zuzutrauen ist, sich die Teilnehmer an  
der noch zu schaffenden EUROPALIGA, jetzt schon vorzusortieren.  
 
Der FC Schalke 04 soll wohl demnach nicht dazu gehören.  Verstärkt 
wird das Gefühl, dass da alles nicht mit rechten Dingen zugeht durch 
die Tatsache, dass ähnlich wie beim Fall der DFB-Elf durch Özil / 
Gündogan 2018 in Moskau, auch beim FC Schalke 04 zwei Herren 
bestimmt wurden, die ähnliche spielleitende Kräfte darstellen, wie sie 
es wohl auch mit Bentaleb und Harit beim FC Schalke 04 sind.  
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Für gestandene Sportlehrer ist es ganz offensichtlich, da der 
"Doppelleistungsabfall" dieser beiden Führungsfußballer im gleichen 
Jahr passierte, dass da ähnliche sabotierenden Kräfte am Werk sind, 
die möglicherweise aus Frankreich geordert wurden. Was in Moskau 
unter Erdogans Einfluss geklappt hatte, kann man doch bestimmt auch 
in Gelsenkirchen durchexerzieren, um einen Konkurrenten für die 
"Neue" Europaliga schon im Vorfeld so langsam auszugrenzen.  
 
Das Schaffen einer sogenannten dritten Liga, (UEFA Europa 
Conference League) die EU weit operiert in der jetzt Bor. 
Mönchengladbach stationiert werden könnte, lässt solche 
Vermutungen weiterhin existieren. Sport ist schon lange nicht mehr so 
sauber wie man es meint. Man braucht nur auf den Gelsenkirchener 
„Holocaust-Mahnmal-Marathon“ und dessen Entwicklung über die 
Jahrzehnte gegen Doping und Drogen im Sport zu schauen, und man 
weiß wovon hier die Rede ist. Zudem kann man Politikern im Sport 
alles zutrauen. Das ist mein Erfahrungsschatz aus 40 Jahren aktiver 
Übungsleitung als lizensierter DOSB-Sportlehrer im Fußball und im 
Breitensport Gelsenkirchens und darüber hinaus. Daher leite ich auch 
das Recht ab, dieses „Why making of“ zum Gedenken an das Ableben 
eines großherzigen Unterstützers des FC Schalke 04 und des DFB 
Cooper Laufs mit dem „Kommersliederalbum“ zu drehen.  
 
Was ich zudem sehr befremdlich für einen normalen Sportverein  
empfinde, ist die Tatsache, dass sich erst jetzt, wo die „Kuh nicht mehr  
vom Eise“ zu holen ist,  ein Herr Rangnick über  
 zukunftsbesorgte Herren meldet. Da hätte man viel eher drauf  
kommen sollen… 
 
Weiterer Dialog unter Sportlern:     
 
Es wird noch mancher Strauß auszufechten sein, wenn es immer 
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bunter wird. Moslems werden sich überall immer stärker einbringen. Es 
ist kein Zufall, dass Özil und Gündogan die WM für den DFB in Moskau 
versaut hat. Zwei Spieler in den schon lange nicht mehr 
kameradschaftlich geschlossen wirkenden Teams reichen aus, die 
ganze Saison zu versauen. So war es meiner Meinung nach beim FC 
Schalke 04, durch die beiden islamhörigen Bentaleb und Harit 
gekommen, die wohl einer in Frankreich zusammen gezogenen, aus 
nordafrikanischen Islamisten bestehenden und EU weit agierenden 
Spieler-Mafia und deren Berater angehören. So kann man Vereine 
ausgrenzen, die nicht in einer künftigen 1. EU-Fußballiga reingehören 
nach der Meinung von Großmogulen in der EU.   
 
Da wirst Du wohl richtig liegen. Arabischstämmige haben doch von 
ihrer Entwicklung eine völlig andere Mentalität; das wird nie 
zusammenpassen. 
 
[22.3., 17:25] Sieghard Tinibel: Wir als sportverbundene Leute wissen 
das. Beim FC S 04 gibt es genug gestandene Sportler, die das wissen 
müssten - auch im Vorstand. Wahrscheinlich vernebelt das Geld den 
Verstand dermaßen, dass man die Gebrauchtwagenhändler auf die 
Sport-Szene loslässt, denen Doping im Sport am Arsch vorbei geht...    
 

Hola Gabriel 
Hallo Gabriel, ich würde gerne erfahren, wie sich in Argentinien die 
Existenz des Corona Virus niederschlägt. Hier bei uns in Deutschland 
mehrt sich in mir der Eindruck, dass alle politischen Kräfte sich immer 
mehr auf den Sport stürzen, um besser mitreden zu können. 
Hauptsächlich denke ich, dass sich Öko-Faschisten um Greta dadurch 
in den Vordergrund spielen wollen, um auch dem Kapital Anteile an der 
neuen Umweltgestaltung wegzunehmen. Wie sieht es bei Euch aus. 
Verlierer werden die Sportler sein denke ich für die Zukunft...  Gruß 
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Sieghard - Ich bin kein Nazi!  Sag einfach was Du als Sportler denkst… 
 
Hola Gabriel, me gustaría saber cómo se refleja la existencia del Virus 
Corona en Argentina. Aquí en Alemania, tengo la impresión de que 
todas las fuerzas políticas se están lanzando cada vez más al deporte 
para tener una mejor opinión. Principalmente, creo que los eco-
fascistas alrededor de Greta quieren jugar a sí mismos en primer plano 
para quitarle las cuotas de capital en el nuevo diseño ambiental. ¿Y 
contigo? Los perdedores serán los atletas, creo que para el futuro ... 
Saludos Sieghard - ¡No soy un nazi! Solo di lo que piensas como 
deportista ... 
 

Von Sieghard Tinibel 

Ab 2007 wurden meine Bemühungen beim Kampf gegen 
Doping und Drogen im Sport auch von vielen anderen 
wahrgenommen, denn es setzte sich so langsam das 
sogenannte Laufsportevent durch, und man konnte mit 
Marathonveranstaltungen einiges an Geld für den Verein und 
auch für sich selbst verdienen. Das verleitete Herrn Mertmann 
und Herrn Beuting dazu, zusammen mit der Schützenhilfe des 
1. Kassierers von DJK TuS Rotthausen, seines Zeichen 
Finanzbeamter beim Amt Gelsenkirchen-Süd und 
ehrenamtlicher Presbyter der Ev. Kirchengemeinde 
Rotthausen, mir das Engagement gegen Doping und Drogen 
zu zerstören, und für sich selbst zu vermarkten.  
 
Daraus wurde aber nichts, denn auch andere politische Kräfte 
der Stadt Gelsenkirchen mit Dr. Pruin, Dr. Beck, A. Barton, und 
R. Veit, sowie Rudowitz, Koschei u. A.  hauptsächlich, wollten 
den Gelsenkirchenmarathon für ihre Politik verwenden. 
Amtsmissbrauch und Missbrauch der Behördenallmacht schien 
dabei kein Problem zu sein. Auch nicht der Missbrauch der 
Polizeibehörde unter Frau Zur.   
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Hauptsächlich ging es den Politikern aber auch darum, neben 
ihrer Karriereleiter auch die Pfründe des FC Schalke 04 
abzusichern. Denn Herr Blatter – der FIFA Präsident -  ließ den 
Namen „Veltins Arena“ abnehmen für die WM Spiele 2006 in 
der Schalker Arena.  
 
Im Rahmen dieser Zwickmühle noch kreativ zu bleiben, und 
das Projekt voranzutreiben, kostete mich sehr viel Kraft, die 
im Endeffekt gar meine Gesundheit kostete.  
 
Heute wird nicht zuletzt auch durch Corona gezeigt,  „Unrecht 
Gut gedeiht nicht gut!“. Weder die Sportvereine noch die 
Politiker, oder auch verschiedene Funktionäre, haben nun 
etwas davon gehabt, dass sie das Lebenswerk eines 
Einzelkämpfers in Sachen Sport - das EU-Projekt gegen 
Doping und Drogen im Sport - zerstört haben. Massenstarts 
und große Zuschauermengen beim Sport werden vorläufig 
wohl nicht mehr zusammenkommen. So wollen wir aber im 
Sinne der Sportjugend auf bessere Zeiten hoffen. Vielleicht 
hat ja das Schicksal noch etwas für Gelsenkirchen vorbereitet. 
Erschreckend ist die Unehrlichkeit der Politiker. die sich alle 
mit der Zerstörung des Projekts zum Schutz der Veltins 
Pfründe für die Arena, aber mittlerweile auch für alle 
Sportplätze mit Vereinen ins Zeug gelegt haben. Denn auf 
allen Sportanlagen ist es eine Normalität, dass in den 
Vereinsheimen mehr Bier getrunken wird, als in den 
Gasthäusern der Ortschaften. Herrn Dr. Pruin wird es gefallen, 
denn der Drogen- und Alkoholkonsum auf den Sportanlagen 
gehört zu seinem Konzept, dass sich Vereine selbst ernähren 
können. Letzterer ist jetzt wieder in den Dienst eingetreten, 
denn wahrscheinlich scheint es ihm zu gefallen, dass sich die 
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Gelegenheit in Gelsenkirchen für weitere Drogenverkäufe 
ergibt Die Freigabe des Marihuana könnte die „Blau Meile“ 
beleben.  

 
Begehrlichkeiten einzelner Personen leiteten die Auflösung der 

Leichtathletikabteilung bei DJK TuS ein und sorgten mit Politikern 
Gelsenkirchens, unter Missbrauch der Behördenallmacht für eine Auflösung der 

Kampagne im Gelsenkirchenmarathon. „Es geht nur über mehr politcal 
corektness in allen Bereichen des sportlichen Zusammenlebens – 

Parteien aller Couleur -einschließlich AfD- haben in Europa den letzten 
Schuss nicht gehört! Politiker prüft Euer Gewissen gegenüber der 

Jugend und dem Drogenkonsum! Es geht nicht allein bei den Wahlen 
um Laschet oder Söder im kommenden Herbst in Berlin. Es geht 

vielmehr um eine Harmonisierung der Gesellschaft! Dies erreicht man 
nur mit klarem Verstand - ohne Drogen!“ Es geht nur über mehr 

politcal corektness in allen Bereichen des sportlichen Zusammenlebens 
mit Regeln der IHK (D) 

 

http://www.kmdd.de/
https://books.google.de/books?hl=de&lr=&id=BdmhBRgKIBIC&oi=fnd&pg=PA5&dq=political+correctness+deutsch&ots=sMNTecKUby&sig=Nwxep3Fqy4ApXTt68O6TO9A1wCY#v=onepage&q=political%20correctness%20deutsch&f=false
https://books.google.de/books?hl=de&lr=&id=BdmhBRgKIBIC&oi=fnd&pg=PA5&dq=political+correctness+deutsch&ots=sMNTecKUby&sig=Nwxep3Fqy4ApXTt68O6TO9A1wCY#v=onepage&q=political%20correctness%20deutsch&f=false

